



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico trabaja en la conservación del río Piles en Gijón

07 de noviembre de 2024- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de conservación y mantenimiento en el río Piles, a lo largo de la senda fluvial hasta llegar al Humedal del Piles.

Estos trabajos se realizan en el marco del Convenio firmado con el Ayuntamiento de Gijón para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal, en el que se contempla una inversión de 1.520.000 € durante 4 años. Desde que comenzaron las actuaciones, el pasado 1 de agosto de 2022, se han invertido 1.019.401,57 €.

Las actuaciones se ejecutan a lo largo de un tramo de 2550 m y cuentan con un presupuesto inicial de 56.000 €. La labor principal consiste en la adecuación de la vegetación de ribera arbustiva, con el objeto de realizar labores de recuperación del bosque de ribera mediante la plantación de distintas especies arbóreas por parte del Ayuntamiento.

Estas actuaciones complementan los trabajos realizados en el 2022 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Gijón antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 167.492,66 €.

Nota de prensa



Localización de la actuación en el río Piles en la senda fluvial



Antes de los trabajos



Durante los trabajos. Operarios desbrozando